

VIENTO DE HASTA 118 KM/H CAUSÓ ESTRAGOS EN EL SERVICIO DE ENERGÍA ELÉCTRICA

Hubo cortes en diversos sectores de Punta Arenas.

Como ya es tradicional en Punta Arenas, los 118 km/h de viento (la máxima registrada ayer de acuerdo a la Capitanía de Puerto) causaron diversos problemas que afectaron a la comunidad.

Caída de construcciones menores, suspensión del transporte marítimo y cortes del suministro eléctrico fueron parte de la jornada de este jueves,

Edelmag, a través de un comunicado, informó de los cortes de energía eléctrica.

«Dos han sido las situaciones más complejas. La primera de ellas ocurrió alrededor de las 13:40 horas, al dañarse uno de los equipos de distribución ubicado en el pasaje Meteoro.

Producto de lo anterior, se activaron las protección de emergencia, afectando inicialmente a 7.100 clientes del Barrio Prat y alrededores, reponiéndose de manera parcial el servicio a las 14:32 horas. Para realizar las reparaciones, debieron permanecer sin energía 572 clientes. El servicio se repuso completamente pasadas a las 17:15.

Mientras que a las 15:32 horas se produjo una nueva emergencia, que afectó a 452 clientes, entre los que se cuentan Zona Franca, Barrio Industrial, Villa Las Nieves y Torres del Paine. El servicio fue repuesto cerca de las 18:22 horas».

A las 17:06 se notificaba la interrupción del servicio a 164 clientes ubicados en Altos del Bosque, Avenida Frei, Enrique Abello y Los Flamencos; mientras que a las 17:14 horas se daba cuenta de una interrupción a 81 clientes de Loteo Varillas; en tanto que a las 18:30 se avisaba de líneas cortadas en la Población Archipiélago de Chiloé, que afectó a 179 clientes. En todos estos casos el servicio ya fue repuesto.

También 2.237 clientes de la Población Cardenal Raúl Silva Henríquez y Parcelas de Pampa Redonda se vieron sin energía.

 2594 total visits, 0 visits today